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令和２年度が始まり、早いもので梅雨の季節となりました。今日は
みなさんにコロナウイルスにまつわるお話をします。
４月下旬から新型コロナウイルス感染拡大防止のため学校が１ヶ月

近くも休校になりました。また、運動部のみなさんにとって大きな目
標であった全国高校総体や夏の甲子園大会が中止、さらには県大会も
中止になりました。
運動部以外のみなさんも不安を感じることがあったと思います。しかし、

多くの関係者の方々の努力により、「ＳＡＧＡ２０２０ＳＳＰ杯」として野球、アーチェ
リー、サッカー、卓球など多くの競技が公式戦として開催されることになりました。
先月、アメリカの俳優、トム・ハンクス氏がオハイオ州のライト州立大学の卒業生に対し

て「おめでとう、選ばれし人々よ（Chosen Ones）」と呼びかけ、「未来は常に不確かなもの
だ。しかし君たちの成果を皆で祝福したい。」と暖かい言葉を贈りました。ハンクス氏はコ
ロナウイルスの影響下で様々な犠牲を強いられてきた今春の卒業生たちが、コロナ後の世界
を担う者として「神」に選ばれた、そしてこれまでコロナの影響で苦しくつらく不安な日々
を過ごした君たちだからこそ、それができるはずだと優しく語りかけました。
この話を聞いて、新約聖書の一節（コリント人への手紙第１第１０章第１節）にある ”God 

is faithful. He will not allow the temptation to be more than you can stand.”「神様は誠実な方です。
神様はあなた方が乗り越えられる以上の試練をお与えになりません。」という言葉が心に浮
かびました。私はこの言葉は「頑張れば、どんな試練も乗り越えられる。」という励ましの
言葉だと考えています。
確かにコロナウイルスは世界中に大きな影響を与え、これまでの常識が通用しない世界へ

と変えつつあるのかもしれません。学校を取り巻く環境を見ても、毎朝の検温やマスク着用
が定着し、オンライン授業の試みも行われています。また、社会では多くの人が集まる様々
な会議はオンライン会議や書面議決という新たな形態で行われています。今後、いわゆる
「新しい行動様式」が社会に定着し、以前の生活とは違ったこれまで人類が経験したことの
ない未知の世の中になることでしょう。そのような変動の時代であっても、いや、そのよう
な時代だからこそ、私たち一人ひとりの「生き方」が試されているのではないかと感じます。
ＳＳＰ杯スポーツ大会が様々な関係者の努力によって開催が可能になったように、自分ひと
りの力では乗り越えられない試練も、多くの人々の関わりの中で乗り越えられることがある
のです。
みなさんはこれから訪れるコロナ後の新しい世界を「何のために」そして「どのように」

生きていきたいと思いますか。また、どのように社会と関わっていきたいと思いますか。あ
なたにしかできないことを探し、見つけ、そして挑戦してみましょう。みなさんの挑戦を厳
木高校のすべての先生たちが応援しています。



日 曜 行事予定

1 水 学年集会 瞑想の時間

2 木 歯科検診（全学年）

3 金 スクールカウンセラ−来校

4 土

ベネッセ総合学力テスト
（１・２年生希望者）
ベネッセ総合学力記述模試
（３年希望者）

5 日 学校説明会

6 月

7 火

8 水 漢字テスト

9 木

10 金

11 土

12 日

13 月 スクールカウンセラ−来校

14 火 瞑想の時間

15 水 交通安全講話

16 木

17 金 三者面談 ４０分×３限

18 土

19 日

20 月 面接指導（３年）

21 火

22 水

23 木 海の日

24 金 スポーツの日

25 土

26 日

27 月

28 火

29 水

30 木

31 金
大掃除・全校集会・
学年集会
スクールカウンセラー来校

７月の行事予定

新型コロナウイルス感染防止対策として５月１３日まで県立学校
は休校しましたが、本校ではその期間の生徒の健康観察を行うため
Classi®社の「Classi（クラッシー）」を利用し、インターネットを介
した生徒の健康観察を行いました。
また新型コロナウイルス第２波による休校対策として、県立学校

では現在オンライン授業の準備を進めています。

毎年６月上旬に行われる「佐賀県高
等学校総合体育大会」が新型コロナウ
イルス感染防止のため中止となったた
め、その代替大会として「SAGA2020
SSP杯 佐賀県高等学校スポーツ大会」
が6月13日～８月2日にかけて行われま
す。本校からはアーチェリー部・卓球
部・サッカー部・野球部の４つの部が
参加します。
その壮行会が６月１２日（金）に行

われ、それぞれの部の主将が大会に対
する意気込みを述べました。

サッカー部の井手主将（⿁塚中
出身）と野球部の力石主将（唐
津五中出身）による選手宣誓

野球部以外の３つの部は、これが高校生活最後の大きな試合となりま
す。今までの成果を思う存分発揮して、思い出に残る大会にしてくだ
さい。
大会の日程・会場等については「佐賀県高等学校体育連盟ホーム

ぺージ」をご覧ください。

日本マイクロソフト社の「Microsoft® Teams」というオンライン会
議システムを利用し、授業中に生徒の学習用ＰＣと教員のＰＣとの
接続確認を先日行いました。大きな問題もなく、生徒と教員がＰＣ
でつながることができました。

５月２７日（水）に生徒総会が行わ
れました。新型コロナウイルス感染防
止のため今年度は放送による総会開催
となりました。生徒会役員が放送室か
ら議案を読み上げ、賛成の場合、教室
で生徒が拍手をする形がとられました。
部活動予算に対する議決の際には教室
から拍手が聞こえてきて、面と向かっ
ていなくても生徒たちが参加している
ことを感じることができました。また
学校に対する要望は、生徒総会前に各
クラスでまとめられ、それぞれの
学校担当者に伝えられています。後日、先生方からの回答があること
になっています。
生徒会の皆さん、準備等ご苦労様でした。

放送室で話す生徒会副会⾧の片
渕君（牛津中出身）と生徒会⾧
の陣内さん（小城中出身）

再び休校になった場合には、オンライン
授業が実施される予定です。その際、円滑
なオンライン授業ができるよう、ご家庭で
のご協力をよろしくお願いいたします。


